



### KRISANTUS KURNIAWAN, S.IP., M.Si.

Jenis Kelamin: Laki-laki

Alamat: KOTA PONTIANAK, KALIMANTAN BARAT

Tempat, Tanggal Lahir: NANGALAYUNG, 3 Juni 1969

Pendidikan Terakhir: S2

Agama: Kristen Katolik

Pekerjaan:

ANGGOTA DPR RI FRAKSI PDI PERJUANGAN DAPIL KALIMANTAN BARAT 2

Status Hukum:

Tidak memiliki status hukum

#### Riwayat Pendidikan

No	Jenjang pendidikan	Institusi pendidikan	Gelar	Tahun masuk	Tahun keluar
1	S2	UNIVERSITAS TANJUNGPURA	M.Si	2002	2005
2	S1	UNIVERSITAS TERBUKA	S.IP	1998	2002
3	SMA	SMA SWASTA PANCA SETYA SINTANG	Data tidak ada	1985	1988
4	SMP	SMP SWASTA PANCA SETYA SINTANG	Data tidak ada	1982	1985
5	SD	SD NEGERI NA SEPAUK	Data tidak ada	1976	1982

#### Riwayat Kursus/Diklat

No	Nama kursus dan diklat	Lembaga penyelenggara	Tahun masuk	Tahun keluar
Data tidak ada				

#### Riwayat Organisasi

No	Nama organisasi	Jabatan	Tahun masuk	Tahun keluar
Data tidak ada				

#### Riwayat Tanda Penghargaan

No	Nama penghargaan	Lembaga pemberi penghargaan	Tahun
Data tidak ada			

#### Riwayat Publikasi

No	Judul	Penerbit	Tahun terbit
Data tidak ada			

Close

Jenis P

Gube

CA

H. Sut

S.H., M

Pr

PAI

Ne

Visi

TUNTAS

INFRASTRUKTUR DAN PERBAIKAN TATA KELOLA PEMERINTAHAN MENUJU KALIMANTAN BARAT MAJU, SEJAHTERA, DAN BERKELANJUTAN

Misi

Untuk mewujudkan visi pembangunan tersebut, maka misi pembangunan Provinsi Kalimantan Barat yang kami tawarkan adalah sebagai berikut: 1. Memperkuat Pondasi Transformasi Sosial, yaitu dengan meningkatkan pembangunan Kesehatan, Pendidikan Berkualitas yang Merata dan Perlindungan Sosial yang Adaptif. 2. Memperkuat Pondasi Transformasi Ekonomi, yaitu dengan meningkatkan Produktivitas Ekonomi, Iptek, Inovasi, Penerapan Ekonomi Hijau, Transformasi Digital, Integrasi Ekonomi Domestik dan Global, Perkotaan dan Perdesaan sebagai Pusat Pertumbuhan Ekonomi. 3. Memperkuat Pondasi Transformasi Tata Kelola, yaitu melakukan penataan terhadap Regulasi dan Tata Kelola yang Berintegritas dan Adaptif. 4. Mewujudkan Supremasi Hukum, Stabilitas, yaitu dengan melaksanakan Hukum yang Berkeadilan, menjaga Keamanan, melaksanakan Demokrasi Substansial, dan menjaga Stabilitas Ekonomi Makro. 5. Mewujudkan Ketahanan Sosial Budaya dan Ekologi, yaitu dengan menjaga kerukunan umat beragama, melestarikan kebudayaan, Kesetaraan Gender, Masyarakat Inklusif, Lingkungan Hidup Berkualitas, Berketahanan Energi, Air, dan Kemandirian Pangan, Resiliensi terhadap Bencana dan Perubahan Iklim. 6. Mewujudkan Pembangunan Kewilayahan yang Merata dan Berkeadilan. 7. Mewujudkan Sarana dan Prasarana yang Berkualitas dan Ramah Lingkungan. 8. Mewujudkan Kesenambungan Pembangunan

1. Mewujudkan pembangunan dan peningkatan infrastruktur Kalimantan Barat yang adil dan berkelanjutan. 2. Mewujudkan pemerataan pembangunan dari desa hingga kota. 3. Mewujudkan Peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM) Kalimantan Barat yang beriman dan bertakwa kepada Tuhan yang Maha Esa. 4. Mewujudkan Tata Pemerintahan yang demokratis, kompeten dengan prinsip Good Governance dan Good Government. 5. Mewujudkan kesejahteraan tenaga pengajar dan tenaga kesehatan. 6. Mewujudkan perekonomian daerah yang berbasis potensi unggulan daerah serta mendukung perkembangan industri yang relevan sesuai dengan kearifan lokal. 7. Mewujudkan masyarakat yang damai dan sejahtera. 8. Memberikan kepastian hukum dan penegakan Hak Asasi Manusia (HAM) serta keadilan dan kesejahteraan gender. 9. Mewujudkan Peningkatan Kualitas Lingkungan Hidup dan Sumber Daya Alam (SDA). 10. Mewujudkan peningkatan Pendapatan Asli Daerah (PAD). 11. Meningkatkan partisipasi generasi muda dan pengembangan ekonomi kreatif dalam pembangunan daerah.

KALIMANTAN BARAT MENANJAK BAHAGIA\*

Misi

1. Meningkatkan Kultur dan Tata Kelola Pemerintahan yang Bersih dan Berwibawa (Good and Clean Governance). 2. Meningkatkan Kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) Melalui Pendidikan, Kesehatan, dan Pengentasan Kemiskinan. 3. Mempercepat Pembangunan Infrastruktur yang Didukung Pengelolaan Sumber Daya Alam (SDA) yang Berwawasan Lingkungan (Sustainable). 4. Meningkatkan Kemandirian Perekonomian Melalui Pengembangan Potensi Ekonomi Lokal yang Unggul Berdaya Saing Tinggi. 5. Meningkatkan Tata Kelola Kehidupan Masyarakat Aman dan Kondusif Melalui Partisipasi Masyarakat serta Para Pemangku Kepentingan (Stakeholders) Dalam Proses Pembangunan. 6. Meningkatkan dan Mengembangkan Nilai-nilai Keagamaan, Budaya, serta Nasionalisme yang Didukung Kearifan Lokal Dalam Kehidupan Masyarakat.